

Presentación del proyecto: VirtualTravellers

Nuestra empresa **GLAM** crea el proyecto **VirtualTravellers**, un entorno virtual de aprendizaje lingüístico que imita a la perfección una experiencia en el extranjero sin necesidad de desplazarse, permitiendo interactuar con personas de diferentes países. Siendo un servicio para la práctica de idiomas con el uso de gafas de realidad virtual o en dispositivos de visión a 360°.

Éste proyecto nace en un mundo globalizado donde la exigencia de saber idiomas se ha convertido en un factor clave en diversos ámbitos como el laboral y social. Por ello, la necesidad de un servicio accesible para un ámbito público cada vez está más presente. Nuestro proyecto tiene como objetivo principal llegar a diversos sectores de población de manera personalizada, ofreciendo así a cada cliente, la oportunidad de una experiencia y un aprendizaje lingüístico a partir de la interactividad de la mayor calidad.